

Erftkreis Portal im CeBIT-Rampenlicht

[13.3.2003] Auf der CeBIT stellt die kernpunkt GmbH gemeinsam mit der Kreisverwaltung des Erftkreises das Internetportal Erftkreis Online vor. Das Internetangebot ging vor wenigen Wochen mit neuen Funktionen und überarbeiteten Erscheinungsbild an den Start.

Im Rahmen zweier Vorträge auf dem CeBIT-Gemeinschaftsstand des Landes NRW erläutern Matthias Steinforth, Geschäftsführer kernpunkt GmbH, und Holger Kreis, Projektleiter beim Erftkreis, die neuen Funktionen und Möglichkeiten des Internetportals [erftkreis.de](http://www.erftkreis.de), das vor kurzem freigeschaltet wurde. Das Internetangebot wurde Anfang Februar auf Basis der Content-Management-Lösung "linebreak 4.7" komplett überarbeitet und bietet seither eine Vielzahl von bürgernahen Funktionen: Von der KfZ-Anmeldung bis hin zum Erftkreis-Shop. Den Bürgern stehen zudem aktive Beteiligungsmöglichkeiten zur Verfügung. Neben Diskussionsforen bieten die beiden Angebote "KulturNetz" sowie "SozialNetz" Künstlern und Vereinen eine direkte Möglichkeit Inhalte auf dem Portal zu veröffentlichen. Auf dem CeBIT-Gemeinschaftsstand des Landes NRW (Halle 3 - Stand C03) präsentieren Matthias Steinforth und Holger Kreis am 17. sowie 19. März Aufbau, Funktionalität und Technologie des Internetangebotes. Der Vortrag mit dem Thema "Content-Management im kommunalen Einsatz" findet an beiden Tagen um 13.00 Uhr statt.

<http://www.erftkreis.de>

Stichwörter: Erftkreis, kernpunkt

Quelle: www.kommune21.de